

Se sumará a la cartera que dirige el ministro Luis Caputo:

# Economista José Luis Daza asumirá cargo clave en equipo del Presidente Milei

Estará a cargo de las negociaciones con el FMI, bancos de Wall Street y otros países, según informó el diario trasandino El Clarín.

EYN

Un cargo clave en el equipo económico del Presidente de Argentina, Javier Milei, asumirá el chileno José Luis Daza: viceministro de la cartera que lidera el secretario de Estado Luis Caputo.

Esta no es la primera vez que medios bonaerenses anuncian el arribo del economista al gabinete del mandatario trasandino. A mediados de junio pasado, también se informó que era un candidato para reemplazar a Joaquín Cottani, quien estaba en funciones entonces. Pero esta vez el puesto ya está vacante, pues su renuncia fue oficializada hace más de una semana.

“El economista (Daza) estuvo recorriendo los pasillos del Palacio de Hacienda en las últimas semanas (...) ‘Debería oficializarse esta semana’, aseguraron fuentes de la cartera, donde reconocen que ya forma parte del equipo económico”, reveló el diario El Clarín en una nota publicada ayer en su sitio web.

Entre los desafíos que se vislumbran para la repartición que encabezará Daza se cuenta la tarea de recomponer vínculos en las negociaciones con el FMI, tras la embestida de Milei contra el director del Hemisferio Occidental del organismo, el también chileno Rodrigo Valdés.

“Su desembarco oficial en Economía coincidirá con la reanudación de la novena auditoría del FMI, que quedó suspendida durante las vacaciones de invierno en el organismo y de la que depende un desembolso

de US\$ 540 millones”, recordó El Clarín.

La unidad que liderará Daza es una de las 17 secretarías que conforman el Ministerio de Economía, el más influyente en el gabinete de Milei, equivalente al Ministerio de Hacienda en Chile.

## Sus redes con asesores del mandatario

En junio pasado, el diario argentino La Nación informó que hay al menos dos redes que tiene Daza con el actual gobierno de ese país. La primera es su cercanía con el ministro de Economía, Luis Caputo, pues ambos trabajaron en JPMorgan y en el Deutsche Bank.

“En 1992, Daza ingresó como director gerente y jefe de Investigación de Mercados Emergentes en JPMorgan, responsable de Asia, Europa y América Latina. Durante un tiempo, fue jefe de Estrategia Global de Crédito. En JPMorgan, su equipo desarrolló dos índices de referencia clave como el Diferencial de Rendimientos del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (Embig) y el Índice de Mercados Locales Emergentes Plus (ELMI+). Durante ese tiempo conoció a Caputo, quien estaba a cargo del área de Trading Latinoamérica de JP Morgan”, consignó La Nación en otra nota que anunció el aterrizaje de Daza en Buenos Aires.

Además, Daza y Demian Reidel fundaron la gestora de inversiones QFR Capital Management, en Nueva York. Y Reidel



José Luis Daza se doctoró en Economía en Georgetown y se estableció en Estados Unidos en forma definitiva hace más de tres décadas.

preside el consejo de asesores económicos de Javier Milei.

En diciembre pasado, en La Nación, Daza elogió al mandatario argentino: “El Presidente Milei, correctamente desde mi perspectiva, dice que hay que eliminar el déficit pero, también, reducir la carga del Estado. Eso involucra bajar el gasto, pero también hacer privatizaciones.

El diagnóstico que hace Milei es mucho más profundo y transparente con la población desde el día uno que lo que hizo el presidente (Mauricio) Macri”.

## Inversionista en Nueva York

José Luis Daza Narbona es actualmente un gestor de inver-

siones en Nueva York.

El 4 de julio pasado cumplió 66 años. Su padre fue un reconocido diplomático radical que después sería uno de los fundadores de Renovación Nacional, que sirvió como embajador en Venezuela, Bolivia (fue el último en ese cargo), Suiza, ONU y OEA, todo eso durante el gobierno militar. También estuvo en Uruguay. Antes fue subsecretario de Relaciones Exteriores con Jorge Alessandri. Falleció en 2005. Su madre, Carmen Narbona Gómez, tiene un carácter “fuerte”, contó su hijo a DF en 2020.

“Nos educaron en un ambiente de estudio, trabajo y esfuerzo. Y tolerancia”, describió en la misma entrevista en conjunto con su hermana Paula Daza, ex-subsecretaria de Salud en la segunda presidencia de Sebastián Piñera.

Haber vivido en tantos países lo marcó. Se fue a estudiar el doctorado en economía a Georgetown y se estableció en Estados Unidos en forma definitiva hace más de tres décadas. En Nueva York fundó la firma QFR Management. Tras años comentando como analista sobre economía chilena, en 2021 aceptó convertirse en la principal figura del programa económico de José Antonio Kast. Desde esa posición, debatió con los encargados de la candidatura de Gabriel Boric y su estilo directo fue bien evaluado en el comando del postulante de republicanos. Sonó como posible ministro de Hacienda de un eventual gobierno de Kast.

LUIS QUINTEROS